

## ПОЛИТИКА ВОЗВРАТА ДЕНЕЖНЫХ СРЕДСТВ

Компания ИП Кузнецова К.О. гарантирует полный возврат средств за приобретенный цифровой продукт и/или услугу по первому требованию клиента.

Срок гарантийного периода определяется для конкретных товаров или услуг индивидуально, и составляет 8 дней или более с момента оплаты для онлайн тренингов, и 1 день или более для оффлайн тренингов.

Для того, что бы запросить возврат денежных средств за определенный тренинг/продукт или услугу, обратитесь на наш E-Mail технической поддержки: Kri-krii@mail.ru . Все заявки рассматриваются в течении 24 часов.

Возврат денежных средств осуществляется путём перевода необходимой суммы на один из электронных кошельков (WebMoney, Яндекс.Деньги), либо на карту VISA/MASTERCARD. Длительность транзакции —от 1 до 3-х банковских дней.

Администрация Центра Бодифлекса и Оксисайза (ИП Кузнецова КО)

—

VIPFinance.Pro Company guarantees a full refund for the purchased digital products and / or services on demand client.

Term of warranty period shall be determined for particular goods or services individually, and is 8 days or more from the date of payment for online trainings and 1 day or more for offline trainings.

In order to request a refund for a specific training / service or product, please visit our E-Mail Support: kri-krii@mail.ru. All applications are reviewed within 24 hours.

Refunds shall be effected by transfer of the required amount of electronic purses (WebMoney, Yandex), or the card VISA / MASTERCARD. Length transaction — from 1 to 3 business days.

— Center Центр Бодифлекса и Оксисайза (ИП Кузнецова КО)